

Combien d'entre vous me renient et cependant viennent communier à mon Corps avec un baiser de trahison ! Venez à Moi avec un cœur pur, un cœur d'enfant qui suit son Père dans la confiance. Prenez avec Moi la Croix qui vous est donnée, il ne vous est pas demandé de la soulever mais de l'accepter simplement dans l'abandon à Mon Amour.

[LE CHRIST] Je vous ai aimés, ô comme Je vous ai aimés. J'ai voulu manger la Pâque avec vous, avec Mes disciples, pour faire de chacun de vous un disciple de Mon amour, pour que de génération en génération vous fassiez mémoire de Mon amour pour vous. Ô, combien de vous M'ont trahi et Me trahissent encore comme Judas l'a fait ! Combien d'entre vous venez communier à ma Pâque avec le cœur plein d'orgueil, l'esprit plein d'avidité ! Combien d'entre vous me renient et cependant viennent communier à mon Corps avec un baiser de trahison ! Comme il est lourd cet héritage de vos reniements, comme Je souffre encore de votre perfidie ! Je vous donne Mon amour et en retour vous M'offrez votre trahison, toujours par un baiser vous fendez Mon Cœur.

Je vous parle d'alliance et d'amour, Je vous invite au repas des Noces et beaucoup d'entre vous encore Me trahissent comme Judas l'a fait. Alors oui, faites vite votre besogne de trahison pour que la Volonté de Mon Père s'accomplisse au plus vite, car le temps est venu où votre apostasie se retournera contre vous et alors il ne sera plus temps de pleurer ni d'implorer le pardon. Non pas que Je sois un Dieu de colère mais, par vos comportements ignobles, vous M'obligez au châtement.

Mon Cœur est lourd de tant de douleurs, Mon Cœur est lourd de vos reniements.

Ô, Je vous en prie, ne blessez pas plus avant le Cœur de votre Créateur, car Mon Cœur est un creuset pour vous fortifier, un vase d'élection pour vous sauver.

Venez à Moi, le cœur et les mains vides de tous vos orgueils cachés. Ne faites plus, dans le silence de vos cœurs et de vos actes, des pactes cachés avec le démon. N'élevez pas la coupe de Ma colère car lorsque celle-ci débordera, Je ne me contendrai plus, J'irai jusqu'au bout de Ma promesse de vaincre le Mal jusqu'à la lie et, si vous ne revenez pas à Moi avant l'heure, vous serez écrasés comme le grain sous la meule... Et qui viendra vous sauver ? Vous serez dans les temps les plus noirs, Ma Lumière ne vous atteindra pas car vous n'en avez pas voulu.

Vous qui avez choisi de compter avec les malfaisants, vous qui avez choisi de vendre et de vendre encore l'Amour au profit de quelques profits, vous serez déjoués de vos plans et enfouis sous les nombreux pièges que vous avez fomentés. Je suis l'Amour, J'irai jusqu'au bout de l'amour, jusqu'au bout de la nuit chercher le dernier de Mes enfants qui se perd et que J'aime. Mais si vous me donnez encore le baiser de Judas, vais-je encore et encore soutenir cette trahison ? Non, Je vous le dis, Je veux des enfants de l'amour, Je veux des enfants de la vie ; Je veux des

enfants de paix et des enfants de joie. Je désire vivre une vie d'amour avec vous, avec chacun de vous et que la paix soit votre béatitude commune.

Comme Mon Cœur est lourd encore de devoir porter et porter encore tant d'apostasie ! La pureté du Cœur m'habite ; venez à Moi avec un cœur pur, un cœur d'enfant qui suit son Père dans la confiance. Mon Cœur est lourd encore car de limites il n'en est aucune et vous construisez tous les barrages pour vous éloigner de Moi, pour Me railler toujours et faire de Moi un martyr de chaque instant.

Ne donnez plus de forces aux ténèbres, ce sont elles qui vous écrasent, pas Moi ! Ouvrez vos cœurs à l'infinité de l'amour dont J'enlace vos vies pour le salut de vos âmes.

Venez, puisez et puisez encore dans les torrents d'amour de Mon Cœur. Je suis là qui vous attends toujours. Prenez avec Moi la Croix qui vous est donnée, il ne vous est pas demandé de la soulever mais de l'accepter simplement dans l'abandon à Mon amour.

Mes enfants, Mon amour fond sur vous tel un miel aux reflets d'or pour sublimer vos cœurs et vos âmes de Ma douceur.

Recevez l'Amour, ouvrez vos portes, ouvrez vos cœurs à l'Amour et vous vivrez au centuple une vie de joie.

Gardez-Moi en vous comme Je vous garde en Moi. Faites de toutes vos vies plein d'actes d'amour, jamais ils ne seront perdus et toujours ils reverdiront les parterres de vos jardins.

Suivez l'Amour, Moi, et vous entrerez dans les chemins du Paradis où la source d'Eau vive est Mon Cœur d'amour donné pour la multitude.

Et toi, accroche-toi au char, il décollera bien vite vers le Ciel de Dieu pour te nourrir de mille rayons de Lumière qui attendent de te bénir et de te donner des forces.

Avance, veille dans le silence. Ton incapacité actuelle est l'offrande qui t'est demandée. Dans l'abandon offert, l'homme est tout donné à Moi, son frère, son Christ, son Dieu et alors les démons enragent d'être dérangés dans leur travail car ils ne peuvent plus rien faire face au petit qui s'abandonne dans la confiance, même s'il y a souffrance puisque dans la souffrance naît la fontaine d'Eau vive ; et n'oublie jamais que la ténèbre n'est pas ténèbre pour celui qui bâtit son empire en Mon Cœur. À toi, il ne te reste qu'à rendre témoignage en don d'amour parfait.

Mes enfants, Je vous aime. Aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimés et comme Je vous aime toujours. Mon Cœur est abandon au Cœur de Père. Vivez dans l'abondance de Ma Présence et ne méprisez pas vos croix qui sont le plus beau soleil qu'il vous est donné d'endosser par amour de vos frères et surtout par amour de ma tendre Croix, pour vous hisser au sommet de Mon amour. Veillez et priez dans un cœur uni au Mien en oubliant le monde et ses fastes, le monde et toutes ses abolitions qui le mènent à sa perte. Je suis là près de vous dans vos croix, dans vos souffrances, dans vos adhésions secrètes et sincères à Mon amour. Avec Moi, vivez cette nuit, cette nuit d'amour pour le jour qui vient. La Passion de Dieu est le Soleil de demain, Soleil qui vous ouvrira

tous les horizons si vous savez vous aussi ouvrir votre cœur aux effluves d'en-Haut, cachés et voilés sous le masque le plus terrible de l'horreur.

Je vous aime, vivez en Moi, tout comme Je vis en vous.

Prends ta croix, petit partenaire et si tu pleures, que tes larmes soient des perles d'amour irisées de tous tes dons d'acceptation, alors elles deviendront réceptacles de Mon amour et arroseront avec Moi tous les sillons desséchés pour leur apporter semence et vigueur.

Viens avec Moi, petit peuple de Dieu, Je t'invite à vivre la souffrance pour ne plus faire souffrir car celui qui vit et comprend la souffrance ne peut plus jamais faire souffrir mais son cœur s'élargit en le Cœur de Dieu. Vivez avec Lui, en Lui et vous découvrirez le souffle de Mon amour infini pour CHACUN de vous. Aussi, mes enfants, venez à Moi, accourez au réservoir d'Eau vive et près de Moi, vous pourrez manger à foison la manne de la vie !

Fais confiance, ce n'est pas toi qui décides, ni aucun de vous et Mes chemins sont pour vous des chemins d'abandon car c'est dans le don et dans l'abandon que l'on devient multiple de l'amour.

Christine, maintenant il est temps de venir te serrer contre Mon Cœur pour que Je te nourrisse de Ma paix que tu distribueras sans le voir ni le savoir. C'est le temps d'abandon pour la vie de l'amour en l'Amour. Tu n'as ni bagage à prendre, ni à charger ton âme ! Ton cœur seul est le support de Ma voix. Dors en paix cette nuit. Je te donne de multiplier en toi la confiance et que, dans ce chemin de silence, tu viennes puiser à la source de Mon Cœur amer et souffrant toute la confiance et le don d'amour dont Il est rempli.

Petit serviteur inutile, J'ai besoin de tes incapacités pour faire de toi mon alliée dans le silence. Va en paix, c'est en ne voyant rien que tu marches droit sur le chemin de l'Amour.

Vis et vis ta croix ! Qu'est-elle en rapport avec la Mienne ? Une goutte d'eau dans l'océan... Et Mon amour toujours te soutient et te porte.

Va et donne... pauvrement car c'est la pauvreté qui M'attire, tes incapacités qui font fondre Mon Cœur d'amour plus fort encore !

Dieu choisit les faibles et non les forts de ce monde. Dans la faiblesse l'abandon porte du fruit, dans la force l'homme se suffit à lui-même, il est déjà en perdition.

Avance et pais, agneau sans défense aucune mais agneau toujours défendu par Mon amour ! C'est dans ta faiblesse que le fruit de Mon Ciel descend et ravive tout ce qui était perdu.

N'oublie jamais que Je n'ai pas besoin de toi mais Je te prends avec Moi pour faire entrer le plus possible d'enfants par la porte du Salut.

Nul n'est indispensable, vous êtes tous des serviteurs inutiles mais AIMÉS.

Avancez sans crainte sur le chemin de Ma vie.

Christ

[Plus tard]

Prends garde de toujours ouvrir ton cœur à Ma Présence et laisser ta main guider Mes traits d'amour sur chacun de vous, pour tous et pour la multitude. Le Pain est donné à qui veut s'en nourrir.
Viens vers Moi et Je t'offrirai la vie en abondance.